
Ю Б И Л Е Й Н О Й  
В А Х Т Е -  

У Д А Р  Н Ы Й  
Ф И Н И  III !

ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮ ЗА! ВСЕ
МЕРНО УКРЕПЛЯЙТЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ ДИ
СЦИПЛИНУ ТРУДА! УЛУЧШАЙТЕ ОРГАНИЗА
ЦИЮ ПРОИЗВОДСТВА! ДОБИВАЙТЕСЬ ЭКОНО
МИИ СЫРЬЯ, ТОПЛИВА, ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ, МЕ
ТАЛЛА И ДРУГИХ МАТЕРИАЛОВ!

(Из Призывов ЦК КПСС к 60-й годов
щине Великой Октябрьской социалисти
ческой революции).
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■ НОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД

Первые в стране
На Новотрубный завод пришла те

леграмма из Москвы. По результатам 
работы в третьем квартале коллектив
признан победителем во Всесоюзном 
Социалистическом соревновании. Ему
присуждено переходящее Красное зна
мя Министерства черной металлургии и 
ЦК профсоюза.

Очень приятно, что победа одержана 
в канун юбилея Великого Октября.

Новых успехов, новотрубники!

Марка-качество
Трудящиеся одиннадцатого цеха Ново

трубного завода брались * изготовить 
сверх производственной программы де
сяти месяцев к 7 ноября 850 тысяч мет
ров труб.

С  юбилейным обязательством коллек
тив справ,тлея досрочно. Он дополни
тельно к плану девяти месяцев выдал 
миллион метров труб.

З а . сентябрь первое место присуждено 
Электросварщикам бригады кавалера ор
дена Ленина Т. П. Дорофеева, второе 
уж е в третий раз завоевывает бригада 
И. П. Посаженникова. А коллектив, ко
торый возглавляет И. М. Зайчиков, при
знан лучшим по качественным показа
телям . Он в четвертый раз подтвержда
ет звание коллектива отличного качест
ва работы.

С  большим опережением графика за
вершают трубоэлектросварщики и ок
тябрь. Почти всю продукцию они сдают 
с первого предъявления.

А . НИКОЛАЕВ.

ВРЕМЯ МАСТЕРА БОИТСЯ
Токари ремонтно-механического цеха 

филиала Новотрубного завода В . П . Л а к 
тионов и И . В . Горбунов решили к седь
м ом у, ноября завершить две с половиной 
годовых нормы. Сейчас они трудятся в 
счет августа 1978 года. В сентябре В а 
силий Петрович выполнил месячную нор
м у на 180 процентов, Иван Викторович 
—  иа 177.

Ш есть токарей уже выполняли по две 
с половиной годовых нормы, 18 — нор
мы двух лет пятилетки.

Л. А Ф А Н А С ЬЕВА , 
рабкор.

ТОЛЬКО
О Л И Н
Л Е Н Ь

Пятый цех Новотрубного 
завода встречает привыч
ным гулом. Идет обычная 
смена. Световое табло от
считывает прокатанные
трубы : десятки, сотни, ты
сячи... На отделке ШХ-15 
они доводятся до совер
шенства. Сегодня здесь 
обрабатывают трубы шла
кового переплава, только 
отличного качества. А по
тому бригада мастера Б. С . 
Угольников* особенно ста
рается.

—  Мы с радостью откли
кнулись на . почин нарофо- 
ми'нцев «Юбилейной вахте 
—  ударный финиш!» — го
ворит Борис Сергеевич. —  
Примером тому сегодняш
ний ~нь. Кадровые токари 
Ю . Ф . Наумов, А. И. Каба
нов обработали по 1400 
метров труб. Это на чет
верть больше запланиро
ванного. Не отстает от них 
и молодой токарь В. А. 
Храмцов. А резчик Шакир- 
зян Закиров достиг еще 
большей выработки, он вы
полнил норму на 140 про
центов.

Старается буквально каж
дое звено бригады. Стро
пальщик Н. И. Парамонов 
своевременно загружал 
станки и на склад готовой 
продукции передал 200 
тонн труб. Через руки 
маркироівщицы Ф . Альтди- 
новой прошло 140 тонн 
продукции —  на 40 тонн бо
льше запланированного.

Таков результат только 
одного дня, а бригада ре
шила добиваться подобной 
производительности каж
дую предпраздничную сме
ну.

А. НИКИФОРОВ, 
резчик труб, рабкор.

■ ЗАВОД
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО
ОБОРУДОВАНИЯ

Комсомолка Татьяна Говорухина тру
дится монтажницей во втором цехе за
вода технологического оборудования. 
Участвуя в соревновании по достойной 
встрече юбилея Октября, она сменные 
задания выполняет в среднем на 130 
процентов. Умеет максимально исполь
зовать время на любой монтажной опе
рации.

Татьяна активно участвует в общест
венной жизни коллектива, ее избрали 
групкомеоргом цеха. Комсомольцы, гото
вя трудовой подарок юбилею Страны 
Советов и дню рождения Ленинского 
комсомола, работают ударно, с энтузи
азмом.

На снимке: ударник коммунистическо
го труда Татьяна Говорухина.

Фото Е. Фролова.

Почетные 
граждане 
г о р  о д "а

Имя Федора Александ
ровича Данилова, директо
ра Новотрубного завода, 
хорошо известно перво
уральцам. Он выходец из 
рабочей семьи, трудовую 
деятельность в черной ме
таллургии начал с 1922 го
да.

В 1934 году, после окон
чания института, его снача
ла назначили заместите
лем, а позднее и начальни
ком цеха. С 1942 по 1944 
год работал на заводе 
парторгом ЦК ВКП(б), до 
1954 года — начальником 
технического отдела.

Особенно ярко прояви

лись организаторские каче
ства Федора Александрови
ча на посту директора за
вода.

Немало сил и энергии от
дал строительству города и 
Василий Васильевич Поли
тиков, бригадир четвертого 
управления треста Урал
тяжтрубстрой, заслуженный 
строитель РСФСР. Он начал 
трудовой путь с каменщика 
в 1945 году, а сейчас воз
главляет один из лучших 
коллективов.

Решением третьей сессии 
городского Совета народ
ных депутатов, состоявшей
ся 25 октября, директору 
Новотрубного завода Ф е
дору Александровичу Да
нилову и бригадиру чет
вертого управления треста 
Уралтяжтрубстрой Василию 
Васильевичу Политикову 
присвоено звание «Почет
ный гражданин города Пер
воуральска».

■ ХРОМПИКОВЫЙ ЗАВОД

Щедрость умельца
Слесарь третьего цеха хромпикового завода Алек

сандр Сергеевич Кривоногое известен в коллективе 
как один из лучших рационализаторов. В начале года 
он взял обязательство разработать и внедрить пять 
предложений к юбилею Октября. С  честью сдержал 
слово Кривоногое. За десять месяцев он сам или же 
вместе с товарищами по работе подал шесть предло
жений с условным годовым экономическим эф фектом 
3160 рублей.

Особенно весом вклад умельца а совершенствова
ние производства сернистого натрия. Раньше водоох
лаждающие воронки желобов шахтных печей часто 
выходили из строя, их подолгу ремонтировали. А. С. 
Кривоногое посоветовал изменить угол их наклона. В 
результате уменьшились простои печей, снижен ра
сход оборотной воды. Условная экономия составила 
2466 рублей.

Знают в цехе Александра Сергеевича и как актив
ного общественника. Товарищи оказали ему доверие, 
избрав председателем цехового комитета профсоюза.

А. МИХЕЕВ, 
инженер БРИЗа.

■  В ГОРКОМЕ КПСС И ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

Больше товаров для народа
Подведены результаты соревнования коллек

тивов предприятий по выпуску товаров широко
го спроса.

Первое место занял коллектив хромпикового, 
на втором месте — коллектив Новотрубного 
завода.

Химики выполнила план по производству то
варов культбыта и хозобихода на 138,1, а труб
ники —  на 100,2 процента. Оба коллектива ус
пешно справились и с заданиями горкома пар
тии и исполкома горсовета.

Победители награждены Почетными грамота
ми.

— — СМОТР РЕЗЕРВОВ ПОВЫШЕНИЯ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА 

И КАЧЕСТВА РАБОТЫ

С ЧУВСТВОМ
Х О З Я Е В  С Т Р А Н Ы
Рачительное отношение 

к народному добру — по
казатель политической и 
профессиональной зрелости 
как отдельного работника, 
так и трудового коллекти
ва. Партийные организации 
призваны постоянно дер
жать эту проблему в по
ле зрения, воспитывать у 
людей чувство хозяина
страны, привычку к рас
четливой работе.

Добиваться высоких про
изводственных показателей, 
особенно сейчас, в канун
юбилея Октября, помогает
смотр резервов повышения 
производительности труда 
и качества работы. В тре
тьем квартале 6907 рабо
чих, инженеров, техников
служащих промышленных 
предприятий города подали 
3171 предложение, из ко
торых внедрено 2159. Они 
позволяют экономить в год 
1959,5 тысячи рублей.

Активно проходит мас
совый поиск резервов на 
динасовом заводе, Новоѵт- 
кинском заводе «Искра», 
хромпиковом. Вот почему 
по итогам третьего квар
тала огнеупорщииам при
суждено первое место, 
злектромашиностроите л я м 
— второе и химикам — 
третье. Коллектив завода 
технологического оборудо
вания также занял первое 
место по своей группе, а 
геологи экспедиции 101 —  
второе.

И не случайно. Борьбу 
за повышение эффективно
сти производства, усиление 
режима экономии, против 
бесхозяйственности и ра
сточительства возглавляют 
партийные организации. 
Они используют различные 
средства пропаганды, уст
ной и наглядной агитации, 
экономическое образова
ние. Коммунисты убеди
тельно разъясняют, что 
сбереженные средства и

материальные ресурсы, пол
ноценное использование ра
бочего времени означают 
огромный дополнительный 
источник роста могущест
ва нашей Родины, благо
состояния советского наро
да.

Однако руководители не 
всех предприятий.заботятся 
о вовлечении всех трудя
щихся в общественный 
смотр. Вот почему потери 
от брака за третий квар
тал в целом по городу со
ставили 2459 тысяч руб
лей. Многие изделия выпу
скаются с отступлениями 
от технических условий и 
государственных стандар
тов. Так, менее десяти про
центов трудящихся прини
мают участие в коллектив
ном поиске в рудоуправле
нии, на заводах ЖБИиК, 
сантехизделий, камнеще
беночном, а в то р е  монт- 
ной, автопредприятии (пас
сажирском), швейной Фаб
рике, в райпо, автобазе 
.N» 8. Их хозяйственные и 
партийные руководители, 
видимо,, недопонимают пе
ли смотра, не видят пер
спективу. Они немало го
ворят о резервах, но не 
идут дальше общих слов. 
Все это снижает результа
тивность руководства.

В канун 60-й годовщи
ны Великого Октября ЦК 
КПСС призывает всех тру
дящихся настойчиво доби
ваться повышения произ
водительности труда, эф
фективности производства и 
качества работы, по-хозяй
ски использовать резервы. 
Умелое сочетание текущих 
дел с перспективой— важ
нейшее условие успешного 
выполнения юбилейных 
обязательств, досрочного 
осуществления планов и 
заданий года, прочный 
фундамент для новых до
стижений в третьем году 
десятой иатшиѵм.
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Как у ж е  сообщалось,  25 октября состоялась  

третья сессия городского Совета народных д е
путатов. С докладом по основному вопросу  
повестки выступил заместитель председателя  
исполкома горсовета-В.  Ф. Федосеенко. Изло
жение доклада опубликовано во вчерашнем 
номере городской газеты. Сегодня публикует
ся отчет об обсуждении поставленного вопро
са.

Прения по докладу В. Ф. ФЕДОСЕЕНКО

СОДОКЛАД о состоянии 
и мерах улучшения бытово
го обслуживания населе
ния сделал И. П. Гераси- 
менко, председатель посто
янной депутатской комис
сии. Он подчеркнул, что 
работники сферы обслужи
вания, выполняя решения 
XX V  съезда КПСС, многое 
делают, чтобы не только 
увеличить объем услуг, но 
и улучшить качество. Прояв
ляя постоянную заботу о 
лю дях труда, стремясь пол
нее удовлетворить их воз
растающие запросы, гор- 
бытуправлечие в прошлом 
году освоило десять новых 
видов услуг.

Постоянная депутатская 
комиссия контролирует ра
боту предприятий бытового 
обслуживания. На заседа
ниях заслушивает руково
дителей городского произ
водственного управления о 
выполнении плановых по
казателей. Приглашает ди
ректоров промышленных 
предприятий, чьи коллекти
вы не справляются с уста
новленными заданиями по 
оказанию бытовых услуг на
селению; строительству 
объектов бытового обслу
живания,

Сделали немало, подчерк
нул руководитель комиссии, 
но впереди еще .много 
Сложных вопросов. Глав
ная задача, которую долж
ны выполнять народные из
бранники, заключается е 
том, чтобы в десятой пяти
летке по объему бытовых 

, услуг на душу населения 
выйти на одно из первых 
мест в области. Пока же, к 
сожалению, первоуральцы 
находятся на 17 месте. Нас 
обошли не только крупные 
города, но и Ревда, Полев- 
скбй, Богданович.

ПЕРВЫМ в прениях вы
ступил депутат В. 3. Смо
ленцев.

—  В «Основных направ
лениях развития народного 
хозяйства СССР на 1976— 
1980 годы», — сказал о н ,— 
поставлена задача: «Увели-

ли. Новые надо бы строить, 
но...

— Сколько лет идет раз
говор о том, чтобы динасо
вый завод построил новый 
комбинат бытового обслу
живания, — заметил В. 3. 
Смоленцев. — Но дальше 
заверений, обещаний дело 
не двигается. Нет, не на 
словах, а на деле руково
дитель предприятия Иван 
Тимофеевич Губко должен 
проявлять заботу о быте 
своих рабочих. Пора и в 
нашем поселке по-настоя
щему развивать сферу бы
товых услуг.

Кстати, на сессии был 
сделан депутатский запрос: 
когда же начнется строите
льство бытового комбината 
в поселке динасовцев? И. Т. 
Губко ответил: «В 1978 году 
строители приступят к воз
ведению его, сдача же в 
эксплуатацию планируется 
в 1979 году».

его заняли другие. Сейчас 
товарищ Межов вновь вы
ступает нашим сторонни
ком. За чем же дело вста
ло? Оказывается, помеще
ние не устоаивает. Опять 
нашлась причина..

Немалые возможности 
улучшить бытовое обслу
живание имеют и те пунк
ты, по словам А. М. Беспа
лова, которые уже не пер
вый год работают. Не всег
да выдерживаются сроки 
исполнения заказов, качест
во подчас изрядно страда
ет. Масса нареканий от жи
телей поступает на теле- 
ателье. Потому что его ма
стера выезжают на места с 
большой неохотой, ремон
тируют телевизоры, радио
приемники не всегда доб
росовестно. Полгода назад 
произошла реорганизация: 
функцию обеспечения га
зовыми баллонами горбыт- 
управление передало го
родскому трансагентству. 
Но ожидаемого улучшения 
не произошло. Наобо
рот, положение ухудш и
лось. Сейчас новоалексеев- 
цы по два-три дня ждут, 
когда им обменят балло
ны. Что же это за сервис, 
если от него сплошные не
удобства для людей?

ЗАТЕМ выступил депутат ПО-ДЕЛОВОМУ выступил 
А. М. Беспалов. Трудно пе- на сессии депутат В. А. Ту- 
реоценить, сказал он, за- маков. щ

ловек этого недостаточно. 
Да и качество снимков ос
тавляет ж епа-, лучшего. 
Подолгу и с низким каче
ством ремонтируют быто
вую технику, часы, обувь. 
Нуждается в срочном ре
монте бытовой комбинат в 
поселке Прогресс. Могли 
бы помочь руководители 
Коуровского леспромхоза, 
но не спешат проявить ини
циативу.

Заканчивая выступление,
В. А. Тумакоз сказал:

—  Странную позицию, 
как мне кажется, занимают 
руководители горбытуправ
ления. На заседаниях ис
полкома Новоуткинского 
поселкового Совета дваж
ды в этом году обсуждали 
проблемы улучшения быто
вого обслуживания населе
ния, всякий раз приглашали 

'товарища Межова. Однако 
ни он, ни его заместитель 
не удосужились приехать. 
Хуже того: в управление
выслали оба решения, но 
ни на одно из них так и не 
реагировали, даже не отве
тили, какие же думают 
предпринимать шаги, чтобы 
выправить положение. При
чина столь упорного молча
ния неизвестна.

ЗА ДЕВЯТЬ месяцев 1977 
года коллектив бытового 
комбината поселка Кузино 
план выполнил лишь на 94

ДЕПУТАТ городского Со- чалась е директором авто- 
вета Н. Н. Сальков отме- предприятия товарищем 
тил, что в поселке Северка Ломтевым в исполкоме гор
есть неплохой Дом быта, совета. Он твердо заве- 
Но беда в том, что произ- рил, что с первого октября 
водственные площади здесь будет аккуратно выделять 
используются с малой эф- по семь машин. И вновь 
фективностью. Причем год убеждаю сь: его словам не- 
от года число услуг не уве- льзя верить, потому что 
личивается, а сокращается, очень уж быстро забывает 
Если раньше былр швей- об обещанном. По-прежне- 
ный и обувной цехи, то му вопрос обеспечения ав- 
сейчас их ликвидировали. тотранспортом остается от- 

Не потому ли из месяц? крытым. До каких же пор?
в месяц не выполняется 
план бытового обслужива
ния? Нуждаются северцы в 
фотографе. Раньше все-та
ки специалист приезжал, 
хотя бы на регистрацию 
бракосочетаний. Сейчас и

ДЕПУТАТ В. Т. Межов за
явил, что руководимый им 
коллектив неімало сделал в 
юбилейном году, чтобы 
ударным трудом встретить 
60-летие Великого Октября.

его не видят, 
ют справедливые претензии 
и к качеству ремонта слож
ной бытовой техники. Не
редки случаи, когда заказ
чик сдает в приемный 
пункт одну вещь, а получа-

Предъявля- По обслуживанию сельско
го населения, в частности, 
план девяти месяцев вы
полнили на 101,7 процента, 
увеличив к уровню прошло
го года на семь с полови
ной процентов по ремон

ет другую . 21 октября при- ТУ обуви на 103,9, а по 
шла в Северский приемный пошиву обуви на 104,6
пункт женщина, предъяви- процента.
ла квитанцию, и ей выста- Вместе е тем, в работе
вили швейную машину. ГОр6ытуправления еще не

мало серьезных недо-стат-Смотрит заказчица и никак 
не может признать вещь 
своей. Во-первых, долго 
пыталась открыть и не 
смогла. Во-вторых, верхняя 
крышка оказалась совсем 
от другой машины.

Вряд ли подобные фак
ты (а они далеко не е,ди-

Да здравствуют Советы народных депутатов, 
составляюгцие политическую основу СССР! 
Пусть ширится участие рабочих, крестьян, 
интеллигенции в управлении государством!

(Из Призывов ЦК КПСС к 60-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции).

боту партии и правительст
ва о постоянном повыше
нии жизненного уровня со
ветских людей. Особенно 
большое внимание уделяет
ся улучшению бытового об
служивания сельского на
селения. Это мы видим сво
ими глазами. Ж ителям на
селенных пунктов, находя
щихся на территории Ново
алексеевского сельского 
Совета, еще каких-то де-

чйт'ь'объе'м реализации бы- сять ле7 наза  ̂ приходилось
по любому делу ехать втовых услуг населению в

1,5 раза,-в том числе в се
льской местности —  в 1,7 
раза. Повысить культуру 
обслуживания и качество 
исполнения заказов. Расши
рять сеть предприятий слу
жбы быта, обеспечивать 
их современной техникой». 
Как же эта задача решает
ся в поселке динасового 
завода? Откровенно говоря, 
плохо.

Такой вывод депутат под
крепил конкретными при
мерами. Динасовый завод 
имеет задание по оказанию 
бытовых услуг населению. 
И что же? Планировали за 
девять месяцев нынешнего 
года отремонтировать квар
тир на 5,6 тысячи руб
лей, а фактически сделали 
только на 4,3 тысячи. Та
кая же картина и по дру
гим услугам . В целом по 
бытовому обслуживанию 
план недовыполнили на че
тыре тысячи рублей.

Не выполняют установ
ленные задания и предпри
ятия, подчиненные горбыт- 

' управлению. И немудрено, 
потому что многие поме
щения давным-давно фи
зически и морально устаре-

■  ......— 2 стр.

Первоуральск, если даже 
нужно было подбить каб
лук у ботинка. А  ныне? В 
Новоалексеевке работает
комплексный приемный
пункт, есть пункт проката.

—  Не спорю: в сфере
услуг делается многое. При
веду лишь один факт. В 
Новоуткинеке, где я живу и 
работаю, за последние три 
года ■ объем бытового об
служивания увеличился
вдвое и сейчас достиг две
надцати с половиной руб
лей на человека. Вроде бы 
неплохо, но вправе ли мы, 
народные избранники, по-, 
чивать на лаврах? Не луч
ше ли будет, если посмот
рим пристальнее на тене
вую сторону? Тем более, 
что об успехах мы говорим 
и больше, и чаще, а вот о 
недостатках все как-то ми
моходом. Судите сами. Пла
ны по бытовым услугам

Если у  нас в 1970 году ока- ряд предприятий выполняет
зывалось бытовых услуг 
менее-чем на три рубля на 
душу населения, то за де
вять месяцев 1977 года — 
на семь с половиной руб
лей, до конца года эта сум
ма вырастет до десяти руб
лей.

Это не рредел, сделан 
лишь первый шаг. Главный 
резерв —  скорейшее от
крытие комплексного при
емного пункта на станции 
Хрустальная.

— Не менее пяти лет ве
дем разговор, —  подчерк
нул Беспалов. —  За откры
тие пункта ратуют и руко
водители горбытуправле
ния. Но это только благие 
намерения. Поначалу ссы
лались на отсутствие поме
щения. Исполком сельского 
Совета обратился к дирек
тору турбазы Хрустальная, 
последний изыскал возмож
ность, выделил помещение 
для приемного пункта. Про
ходили месяцы, а об от
крытии пункта никто не 
вспоминал. Ясно, что поме-

с большим трудом , а неко
торые из месяца в месяц 
плетутся в хвосте. И руко
водителей это ничуть не 
волнует. За девять месяцев 
годовой план коллектив 
Коуровского леспромхоза 
выполнил на 56 процентов, 
а телевизионного ателье 
№ 7 — на 61 процент. Смо
гут ли они ликвидировать 
отставание?

Да, дела обстоят не так 
уж радужно, как это ка
жется на первый взгляд. 
Крайне неудовлетворитель
но, по словам депутата, в 
Новоуткинеке работает
швейная мастерская. Ее кол
лектив постоянно не выпол
няет план. Главная беда — 
нехватка квалифицирован
ных специалистов. Вот и 
приходится людям за семь 
верст киселя хлебать, что
бы сшить костюм или пла
тье.

Не лучше и с фоторабо
тами. Ф отограф  приезжает 
в Новоуткинск раз в неде
лю. Для поселка с населе
нием в несколько тысяч че

процента. Во всем ли повин
ны его работники? Что 
они моігут сделать, если 
пряжа и ткани завозятся 
унылых расцветок, не поль
зующихся спросом у кли
ентов. Приходит человек в 
комбинат, изъявляет жела
ние зимнее пальто сшить, 
а ему говорят: у нас ме
ховых воротников нет и не 
предвидится, со своим надо 
приходить. Опять пробле
ма. И их не так уж мало.

Хорошо, что внедряется 
централизованный ремонт 
бытовой техники. Однако 
новая и весьма прогрессив
ная форма обслуживания 
явно нуждается в совер
шенствовании. Особенно в 
условиях местности, сильно 
удаленной от города. За
казчик сдает стиральную 
машину в комплексный 
приемный пункт поселка 
Кузино. Ее везут в Пеово- 
уральск, здесь устраняют 
поломку и доставляют на
зад. Приходит владелец по
лучать и видит, что краска 
вся сбита, бачок помят. 
Словом, не знает, что де
лать с машиной: то ли
брать, то ли возвращать. 
Чаще всего забирает, по
скольку не надеется, оста
нется ли от агрегата что- 
либо, если он еще одно пу
тешествие совершит до го
рода и обратно.

Говоря об этом на сессии 
городского Совета, депутат 
Ф. Ф. Медведева предло
жила не возить на такие 
дальние расстояния быто
вую технику, а ремонтиро
вать на месте, периодиче
ски направляя в поселки 
группы мастеров. Может, 
стоит прислушаться к пред
ложению руководителям 
комбината «Эра».

ничны) поднимают автори
тет сферы услуг, и уж на
верняка они не способству- на. 
ют привлечению клиенту- g т  Межов
ры, выполнению планов и 
социалистических обяза
тельств.

ков: несвоевременное вы
полнение заказов, низкое 
качество работ, страдает 
подчас и культура обслу
живания.

— Работники службы бы
та,— сказал В. Т. Межов,—  
не в состоянии хорошо об
служивать десятки комп
лексных приемных пунктов, 
поскольку остро недостает 
автомашин, особенно спе
циально оборудованных для 
перевозки одежды или 
сложной бытовой техники. 
Имеющиеся в нашем распо
ряжении машины очень ста
рые, ряд из них подлежит 
списанию. На ремонт же 
других не хватает запас
ных частей. Много раз мы 
обращались к руководите
лям областного управления 
бытового обслуживания, 
чтобы выделили хотя бы три 
новых фургона. Пока же 
эта трудность не разреше-

е тревогой
говорил о том , что в горо
де неудовлетворительно 
строятся помещения для 

ОЧЕНЬ хорошо нынче ра- мастерских и комбинатов, 
ботает коллектив транс- В частности, очень задер- 
агентства. Встав на ударную  живается строительство
трудовую вахту по достой- фабрики, химчистки и ма- 
ной встрече 60-летия Вели- " ! Р " ° й. . . " ° . . Р ^ ° .НТуА 
кого Октября, он решил
дополнительно к десятиме
сячному плану оказать ус
луг на пять тысяч рублей.

Коллектив сдержал слово. 
За девять месяцев план по 
доходам он выполнил на 
106 процентов.

эти предприятия первоура- 
гьцы ж дут не дож дутся. 
Почему-то стало обычным 
постоянно тянуть с возве
дением таких объектов.

Именно на решение этих 
проблем и нацелил город- 

— Наше агентство, —  ска- ской Совет народных депу- 
эала, выступая на сессии, татов. Предусмотрены прак- 
начальник трансагентства тические меры помощи. В 
Р. К. Шевелева, —  сущест- частности, депутаты обра- 
вует 12 лет и за это время тились к руководству обла- 
на практике доказало, что Стного управления бытово- 
нужно лю дям. Для примера го обслуживания с прось- 
приведу две цифры: если в бой оказать содействие в 
1966 году нашими услугами выделении Первоуральску 
воспользовалось 22 тысячи 
человек, то за девять меся-

щение не будет пустовать
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цев 1977 года уже 463 ты
сячи.

Все ли резервы исполь
зовали? Нет. По словам ру
ководителя агентства, мог
ли бы. работать с большей 
эффективностью . Мешает 
использовать имеющиеся 
возможности исключитель
но плохое обеспечение ав
тотранспортом. Согласно 
договору, грузовое авто
транспортное предприятие 
должно поставлять еже
дневно по семь машин. Ф а
ктически же бывали дни, 
когда приходил только один 
грузовик. Клиенты жалуют
ся, справедливы претензии 
и на то, что вовремя не до
ставляют газовые баллоны.

—  Несколько раз я встре-
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дополнительных автома
шин и изыскать финансовые 
ресурсы для строительства 
бытовикам общежития гос
тиничного типа,

В принятом решении го
ворится и о том, что испол
комы городского Совета, 
сельских и поселковых Со
ветов должны усилить вни
мание к работе предприя
тий сферы услуг. Не нужно 
ограничиваться только кон
тролем. Работникам этой 
отрасли нужна практиче
ская помощь каждого депу
тата.

Городской Совет заслу
шал отчет постоянной де
путатской комиссии по де
лам молодежи, с которым 
выступил ее председатель 
С. Ф. Портнов.



П И С Ь М А  В  Р Е Д А К Ц И Ю
Притягательная сила 
К о н с т и т у ц и и

Я внимательно ознакомился с проектом Конститу
ции СССР, следил за работой сессии Верховного Со
вета и разделяю гордость советского народа. Наша 
новая Конституция обладает притягательной силой для 
всех трудящихся земли. А гармоничное сочетание прав 
и обязанностей обеспечивает подлинную демократию.

Каждая Конституция завершает определенный этап 
и намечает пути дальнейшего развития общества. Ра
зительные перемены произошли в стране, в городе, в 
каждой семье. Мой отец 45 лет гнул спину на буржу
ев, трудился на котельном производстве, а закончил 
свою трудовую биографию с пятью рублями в карма
не. На чью милость он мог рассчитывать. Только на 
милость детей.

Я защищал Советскую власть в рядах Красной гвар
дии, ведь именно она принесла мне подлинные права 
и свободу. Отец не учился, а я получил среднетехни
ческое образование. Все мои дети имеют высшее об
разование. А возьмите охрану здоровья. Я считаю, что 
в СССР вопросы здравоохранения решены идеально. 
Где еще рабочий человек увидит такую заботу о себе, 
где встретит условия, способствующие расцвету лич
ности!

В 1936 году я работал начальником котельно-сва
рочного цеха Трубстроя. Тогда мы тоже обсуждали 
проект Конституции, хотя нынешнее обсуждение но
сило гораздо больший размах. Вспоминаю условия 
жизни, труда в ту пору и сегодня и вижу, какие чу
десные перемены произошли.

Новый Основной Закон ведет наше социалистиче
ское общество в коммунизм,

С. П АРФ ЕНО В, 
коммунист, ветеран труда 
треста Уралтяжтрубстрой.

За право на рапорт
Коллектив терапевтиче

ского отделения медсанча
сти филиала Новотрубного 
завода одобрил Основной 
Закон, принятый сессией 
Верховного Совета С С С Р .

Все пуінкты социалисти
ческих обязательств, приня
ты х к 60-летию Октября, 
нами выполнены. В  честь 
принятия Конституции и 
юбилейной даты проведен 
субботник: в помещениях
наведена чистота, оформле
на наглядная агитация, вы
пущены стенная газета и 
сэмбюллетени.

Сотрудники терапевтиче
ского отделения посещают

занятия в системе партий
ного и комсомольского об
разования, участвуют в 
художественной самодея
тельности, спорте. Они бо
рются за звание коллекти
ва высокой культуры.

Прошел декадник . удар
ного труда. К ак  и все от
деления медсанчасти, мы 
участвуем в смотре-конкур
се за право рапортовать 
на торжественном собрании 
о своих трудовых достиже
ниях.

А. Ш ЕРСТОБИТОВА,
\  медсестра

терапевтического 
отделения.

Автоматика надежно слу
жит рабочим пивоваренно
го завода. На снимке: ав
томатическая линия разлива 
пива.

Фото Е. Фролова.

Ни автобусов, 
ни расписания

С июня на автостанции 
нет расписания движения 
автобуса по маршруту №  8. 
Автобусы ходят нерегуляр
но, а зачастую их вообще 
нет. Это доставляет массу 
неудобств множеству пас
сажиров.

Больш ая часть жителей 
поселка птицефабрики ра
ботает на предприятиях го
рода. Есть учащиеся и сту
денты техникумов и инсти
тута. Вечерами невозмож
но • вовремя добраться до
мой. Прождешь автобус на 
остановке больш е часа, а 
потом идешь пешком. Часто 
опаздываем и на работу.

Мы просим руководите
лей пассажирского авто- 
предприятия упорядочить 
движение по этому марш
руту.

НЕЗГО ВО РО ВА , КО З
ЛОВ, КОУРОВ, КУД 
РЯВЦЕВ, КО СО ВА —  
жители поселка птице
фабрики.

М ы  с н а п а р н и к о м  в д в о е м
С напарником Владимиром Лепихиным 

я работаю больше года. Знаю его как 
толкового, сборщика трубчатых строи
тельных конструкций. Поэтому, тщатель
но изучив резервы и возможности, мы 
решили нормы юбилейного года выпол
нить к 60-летию Великого Октября.

Сегодня с радостью рапортую о том, 
что слово свое одержали раньше наме
ченного. Сказывается многолетняя прак
тика, умение максимально использовать

время на операции. Перед сборкой на
мечаем несколько вариантов монтажа 
конструкций и после обсуждения выби
раем лучший.

Пересмотрев обязательства, мы реши
ли до конца года завершить нормы еще 
шести месяцев.

Г. ГРИБИН, 
слесарь-сборщик завода 

трубчатых конструкций.

■ О Л Ю Д Я Х  Х О Р О Ш И Х

Ц Е Х  — Д О М  Р О Д Н О Й
Я  хочу рассказать о жен

щине, каких редко встре
тишь не только на нашем 
гиганте — Новотрубном, а 
и иа любом другом пред
приятии. Ее зовут Ефроси
нья Павловна Бакшаева. 
Весной мы отметим ее се
мидесятилетие, но не как 
пенсионерки, а как труж е
ника: до сих пор она рабо
тает уборщицей производ
ственных помещений в цехе 
№41 филиала -Новотрубно
го завода.

Вот уже 13 лет Ефроси
нья Павловна — член на
шего коллектива. Все это 
время она показывает при
мер добросовестного отно
шения к своим обязанно
стям . Дело у  .нее не «з лег- 
гих, действовать приходит
ся метлой, лопатой, возить 
тачку, носить коромысло. 
Многие, гораздо моложе 
Бакшаевой, не выдержива
ли здесь и года, уходили, г 
бросали эту  трудоемкую 
работу. А  Ефросинья П ав
ловна все так же стара
тельно п р о д о л ж  а е т

убирать стр уж ку от стан
ков, начищает питьевые 
бачки, помогает начинаю
щим токарям навести поря
док в инструментальном 
ящике. Бывает, что уж  и 
новая смена на вахту  вста
ет, а она не покидает цех, 
пока не наведет полный пог 
рядок на своем участке. 
Такое отношение к труду 
заложено в ней с ранних 
лет.

Детство Ефросиньи П ав
ловны было безрадостным. 
Образование получить не 
удалось: после смерти от
ца их у  матери осталось 
четверо, один меньше дру
гого, пришлось помогать по 
хозяйству.

Когда образовались кол
хозы, не задумываясь, пош
ла работать на коллектив
ное поле, да трудилась так, 
что не всякий мужчина по
спевал 'за ней.' Завела судь
ба и на лесосплав. Тяжелое 
и опаоное это дело. Но и 
здесь Ефросинья Бакшаева 
была не последней. Могла 
и сапожничать, и валенки

скатать — мастер на все
руки.

Г  оды, конечно, бе-рут 
свое: седина убелила голо
ву, поубавилось сил, но 
по-п-режнему не сдается ее 
молодая, живущая работой 
душ а. Пробовали как-то за
говорить с ней об отдыхе, 
ведь 57 лет трудового ста 
жа — обиделась: «К ак  же 
я без дела-то? Нельзя мне 
без дела».

А  ведь что каж ется про
ще, чем уйти на покой — 
пеноию получает, живет в 
благоустроенной квартире. 
Д а вот только привыкла 
оіна жить в кругу  людей, 
чувствовать себя нужной 
им, и благодарна Совет
ской Конституции, что дает 
ей право на почет и уваже- 
ние.

Трудитесь, Ефросинья 
Павловна. Вы  нам так  же 
дороги, как мы вам.

И. ПОНОМ АРЕВ, 
начальник бюро орга
низации труда цеха 
№ 41 филиала Ново
трубного завода.

МУЖЕСТВО СОЛДАТА
Когда Василий Никифо

рович Кураев смотрит на 
могучие современные маши
ны, он невольно вспомина
ет 1941 год. Тогда, пе
ред самой войной, в соста
ве автобатальона молодой 
Кураев вместе с другими 
уральскими парнями на
правился на западную 
границу в район литовско
го города Тоураш.

В июне, при отступле
нии, пришлось уничтожить 
всю технику. Тяжелые бои 
выдержал батальон у  горо
дов Порхов, Днр, Новгород, 
Старая Торопа, пока не 
был отведен на запасные 
рубежи. Василий Никифо
рович стал разведчиком. В 
родной батальон вернулся 
только в 1943 году.

В ночь с 7 на 8 ноября 
водителей подняли по' тре
воге для выполнения спец
задания. Было это в Бело
руссии под городом Сурож- 
Витебский. Вскоре завязал
ся тяжелый бой.

...Василий Никифорович 
очнулся. Было тихо. Слы
шались какие-то непонят

ные команды: «Скальпель, 
ланцет, шприц...» Звуки 
человеческих голосов то 
пропадали,' то снова появ
лялись. Когда окончатель
но пришел в себя, понял, 
что находится в госпитале. 
Что же случилось? Подо
шел врач: «Отвоевался ты, 
солдат. Но ничего — и с 
одной ногой можно жить».

Вернулся Василий Ники
форович домой в 1944 го
ду. Пришел на свой хром
пиковый завод. Другой про
фессии иметь не хотел, а 
потому пришлось заново на 
протезе осваивать управле
ние автомобилем. Трудно 
было, но солдат сумел 
взять себя в руки. Он сно
ва стал гражданским шо
фером. А о фронтовых за-

КАК Г О Т О В И Т Е С Ь  К З И М Е ?

В е т е р а н  м е н я е т  « о д  е з/сд у »
Ветеран Новотрубного 

завода, первый трубопро
катный цех, меняет «одеж
ду» — коллектив первого 
управления треста Урал
тяжтрубстрой ремонтирует 
крышу. Бесперебойно по
ступают на площадку ма
териалы. На доставке плит 
утепления отличается во
дитель восьмой автобазы 
Н. Балабанов. Его машина 
оборудована прицепом. Хо

рошее подспорье в работе 
— установленный наверху 
кран «Пионер».

Раньше всех на смену 
приходит Н. Надеина. Она 
разогревает битум. Крове
льщики получают возмож
ность без задержки насти
лать кровлю. Тон в работе 
задают И. Паначев, Т. Зло- 
казова, О. Хужин.

Требуется уложить два 
слоя на площади в шесть

тысяч квадратных метров. 
Строители решили выпол
нить работу до конца ок
тября. Бригадир Н. Дубе- 
нец говорит: «Для остекле
ния фонарей все подгото
вили заранее. Работу сде
лали быстро».

Люди спешат. Скоро зит 
ма, но в цехе будет тепло.

В. М АХНЕВ, 
рабкор.

Р а д о с т ь  

приходит в дом
Я на пенсии, частень

ко прибаливаю. Обрати
лась в профсоюзный ко
митет цеха № 12 ' ф или
ала Новотрубного заво
да, где проработала 20 
лет, и мне вы делили пу
тевку в профилакторий 
заводаJ  где я подлечи
лась и отдохнула.

А недавно у меня был 
день рождения, и мои 
бывиіие коллеги А. Ре- 
кова, Г. Симонова, 
В. Тарасова, В. Хлы- 
стова, Г. Чернобай и 
Л. Некрасова приш ли  
поздравить меня.

Мне было очень при
ятно и радостно оттого, 
что я не забыта в кол
лективе.

Н. КОПЫТИНА, 
пенсионерка.

слугах говорили орден Оте
чественной войны, медали.

Более 40 лет водил ма
шины Василий Никифоро
вич Кураев —* ударник 
коммунистического труда, 
ветеран войны. Каждое ут
ро, без опозданий, он при
ходил в инфекционную 
больницу Л» 6. И редко кто 
знал, что за всем этим кро
ется мужество.

Л. БЫСТРОВ, 
рабкор.

ОТДАЧИ НЕТ
Три года назад по улице 

Советской в Слободе про
вели водопровод с двумя 
колонками. Но работают
они только в летнее время. 
Как наступает зима, колон
ки перемерзают. Вот и нын
че одна уже вышла из 
строя. Жалобы в адрес 
председателя исполкома 
Новоуткинского поссовета 
П. И. Ржанникова остаются 
без ответа.

Группа жителей 
Слободы.

Самоотверженный
п о с т у п о к

Под вечер на днях
вспыхнул огонь в подваль
ных помещениях дома № 36 
по улице Ватутина. Навер
ху , над очагом пожара, на
ходится стоматологическая 
поликлиника. Огонь рас
пространялся...

Мимо проходил бригадир 
по сбыту цеха № 8 Ново
трубного завода Сергей 
Алексеевич Ошурков. Он 
немедленно пришел «а по
мощь стоматологам, начал 
выносить документы из ог
ня. Отравившись окисью 
углерода, Ошурков несколь
ко дней пролежал в боль
нице.

О т имени коллектива пе
редаю ему нашу признатель
ность. Хотелось бы, чтобы 
в цехе № 8 не остался не
замеченным самоотвержен
ный поступок бригадира.

Б. ПЕРЛИС, 
главный врач стомато
логической поликлини
ки.

«Под знаменем 
Л е н и н а »  
ОТВЕЧАЮТ

В передовой статье «Зи
ма спросит строго» (газета 
№ 191 от 27 сентября] от
мечалось, в частности, что 
на Новоуткинском заводе 
«Искра» медленно готовят
ся к зиме.

Редакция получила сле
дующий ответ:

«Недостатки в подготов
ке к работе в зимних усло
виях корпуса № 2 имелись. 
В настоящее время все 
отопительные агрегаты и 
воздушные завесы дейст
вуют. У трех въездных во
рот в цех изготовляются 
тамбуры.

Правда, до сих пор не 
устранены недоделки, ко
торые оставили строители 
треста Уралтяжтрубстрой. 
Управление треста Урал- 
спецс-рой затянуло благо
устройство цеховой терри
тории.

Е. ПЛЮ СНИН, 
главный инженер 

завода».
*  *  *

В заметке «Такие пере
мены не радуют», опубли
кованной в газете 14 сен
тября, говорилось о не
удовлетворительной работе 
магазина самообслужива
ния № 29, о грубости ди
ректора В. Е. Ковалевой с 
покупателями.

Директор горпищеторга 
В. 3. Рубцова ответила ре
дакции: «Факты подтвер
дились. Приказом по тор
гу на В. Е. Ковалеву нало
жено дисциплинарное взы
скание.

В настоящее время штат 
отдела самообслуживания 
в магазине укомплектован. 
В часы «пик» в отделе от
крывается дополнительная 
касса.

Подбирается работник 
для кафетерия».

Б Л А Г О Д А Р Ю  З А  П О М О Щ Ь
Хочется поблагодарить весь персонал неврологиче

ского  отделения м едсанчасти  хром пикового завода за  
помощь и большое внимание. Три месяца врачи Э. Б. 
М иронова, Л. Н. Демина, М. Ф. Горш ков. В. В. Соколов 
и м едсестры  боролись с недугом, поразивш им  меня: я 
соверш енно не мог д ви гаться . Сей час, благодаря их 
уси ли ям , ж иву полнокровно. Спасибо зам ечательны м  
людям.

П. ШУШКЕВИЧ, пенсионер.

У л и ц ы  
во мраке

В газете уже писали о 
том, что на улицах Степа
на Разина и Фрунзе не го
рит свет. Мы, жители Пер- 
вомайкн, думали, что после 
заметки на наших улицах

появится освещение. 1 
глубоко ошиблись: улиі
все еше погружены 
мрак. Интересно, до как 
пор?

Э. ДАВЛЕТШ ИН, жителі
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* Они были 
первыми

ДЫХАНИЕМ 
РЕВОЛЮЦИИ 
ОВЕЯННЫЙ
— Фамилия? — спросил 

человек в кожанке.
— Нарбутовских.
*— Где служ ил до рево

люции? Кем?
— В Путиловском полку 

пол Черновцами в окопах 
вшей кормил, — съязвил 
Александр Иванович.

—  Вот и. хорошо, — спо
койно сказал человек в ко
жанке. —  Военные познания 
тебе о ч е н.ь пригодят
ся. Будешь командиром 
продотряда. В  твоем распо
ряжении сорок человек. Е с 
ли среди новобранцев есть 
земляки, подбери по душе. 
И сегодня же поездом от
правляйтесь в Шадринский 
уезд. Вот тебе мандат...

В . И. Ленин, заботясь об 
обеспечении рабочих Упала 
продовольствием, в теле
грамме на имя певвоенсове- 
та 3-й армии, Пермского и 
Екатеринбургского губ- 
пгедкомиссаров, комиссара 
Пермской железной доро
ги, предлагал: «Во что бы 
т?> ни стало снабдить всех 
рабочих Урала, особенно 
Екатеринбургский район, 
Кизел и другие угольные 
районы полным запасом 
необходимого продоволь
ствия».

Хлеб! Где взять его для 
рабочего? Кулаки  прятали 
зерно, гноили его, чтобы 
не досталось народу. Пар
тия направляла в районы 
продотряды. Вместе с шай- 
танскими рабочими И. М ав
риным, П . Ш улнным. Я . Ряб- 
ковьгм прибыл в Шадрин- 
ский район А . И . Нарбу- 
товских. 

j По-разному , встречали 
• продотрядовцев мужики. 

Одни без утайки показы
вали езои запасы, вели 
вместе расчет хлеба. Д ру
гие со злобой встречали 
посланцев рабочих. П рята
ли зерно. Грозили распла
той.

.. Вечер спустился пал 
деревней Александр Ивано
вич только зашел в избу, 
заж ег лампу и присел на 
лавку. В  дверь вошел че
ловек. Обрез направлен на 
командира.

— Кайся, большевик. Н а
стал. и твой черед распла
ты за грабеж. Не лишку 
ли хлеба забрал у кресть
ян?

Дверь скрипнула, бандит 
оглянулся. Неведомая пру
жина толкнѵла Нарбѵтов- 
ских с лавки. Он схватил 
Па я лита за рѵку и выхва
тил обрез. Тот ойкнѵл и 
рванулся в дверь. Алек
сандр Иванович погасил 
лампу: на улице стояло
еше двое бандитов. Но вой
ти в избу они не решились. 
Завидев возвращавшуюся 
пятерку рабочих, налетчики 
поспешили ѵбраться...

С о р о к  человек — сила Но 
что сделает отряд без ору
жия. когда кулаки носят 
обрезы. С голыми руками, 
одними беседами с хитрым 
п р и ж и м и сты м  кулаком хлеб 
ць тобѵдешь.

Поехал А. И. Нарбутов
ских в райком, рассказал
гРѴспиовкѵ Придали прод- 
отпллу 30 красноармейцев. 
Сразу присмирели кулаки. 
Легче стало работать.

У одного кулака целый 
день пятерка не могла най
ти хлеб. Ни с чем ушли
пролотряловцы. Бедняки 
пол< казали’ хитер Архи- 
пыч хлебушек дома не
держит. Где-то упрятал.

Нарбутовских прислушался 
к крестьянским словам и 
подсказал командиру отряда 
красноармейцев организо
вать дежурство: В первую 
же ночь патруль задергал  
подводу с зерном. Возницей 
оказался Архипыч, а оста
льные двое — его сыновья. 
В  Совете разобрались — 
на гумне в ямах «схоронил» 
кулак зерно. Утром прод
отряд отправил в Шадринск 
19 возов с зерном — такое 
количество хлеба упрятал 
кулак от Советской вла
сти...

Большой трудовой путь 
прошел А. И. Нарбутовских. 
На многих участках рабо
тал коммунист. В  годы Ве
ликой Отечественной войны 
назначили Александра Ива
новича комиссаром эвако
госпиталя. что располагал
ся в клубе имени Ленина. 
Потом работал в баллон
ном цехе Новотрубного за
вода токапем на обработке 
детален. К о м м у н и с т ы  цеха 
шесть раз избирали А. И. 
Нарбутовских своим вожа
ком.

Сейчас Александру И ва
новичу 83 года. Ио и в 
этом возрасте он не бооса- 
ет общественной работы.

...М ы идем с Александ
ром Ивановичем по аллее. 
Встречаются знакомые, по
чтительно кланяются. Мо
лодой человек, увидев Алек
сандра Ивановича, улыб
нулся, громко поздоровал
ся.

— Вот еще один мой 
«трудный», — кивнул Алек
сандр Иванович в сторону 
парня. — Рос без отца, ху
лиганил, воровал. Немало 
пришлось с ним занимать 
ся. Близким стал, исправил
ся...

Воспитанием молодежи 
Александру Ивановичу при 
холилось заниматься еше в 
тридцатые голы. Работал 
ои мастером произведет 
венного обучения в фабпич 
но-заводском ѵчилише. При- 
годился опыт воспитателя 
старому коммунисту. П ять 
человек на протяжении не
скольких лет были под опе
кой Александра Иванов,и 
чя. Сейчас они с уважением 
относятся к своему настав 
инку.

О людях общественного 
долга обычно говорят' не 
стареет д у ш о й  ветеран. С 
полным . правом это можно 
сгнести к нашему земляку
А. И. Нарбутовских. Месяц 
назад он участвовал в по
садке деревьев в сквере по 
ѵлице Ватутина. Четыре 
дерева посадил.

— Одно из них — за 
брата Ивана, погибшего на 
фронте, — пояснил Алек
сандр Иванович, — старая 
пословица гласит: кто по 
садил хоть одно дерево 
прожил жизнь не напрасно.

...Пройдет зима. Весеннее 
солнце растопит снега. И 
зазеленеют в сквере дере
вья, посаженные доброй 
рукой человека, влюблен
ного в свой город.

Ю . Д УН АЕВ, 
рабкор.

Фото А. Кадочигова.

Учреждения культуры — 60*летию Октября

В П Р Е Д Д В Е Р И И  П Р А З Д Н И К А
Большой популярностью у ж ите

лей поселка хромпикового завода 
пользуется клуб имени Ленина. С 
приближением 60-летия Великого 
Октября этот очаг культуры замет
но активизировал свою деятельность. 
Усилению культурно-просветительной 
работы способствует такж е обста
новка высокого .творческого подъема, 
вызванного принятием новой Кон
ституции С С С Р .

Много сил и энергия отдает шко
льникам заведующая детским секто
ром кл^ба Ольга Григорьевна Зыря
нова, что неоднократно отмечала за
водская Ійзета «Хромпиковец». Под 
ее руководством проведен кинолею- 
торяй, посвященный соратникам
В . И . Ленина. Многолюдно было и 
ка киновечерах «Герои ж ивут ря
дом», «Э ту  дружбу на все времена 
завещал нам великий Ленин». С

большим увлечением готовят ребята 
литераі урно-музыкалыіую компози
цию «Великому Октябрю — 60».

Октябрь — месяц встреч. У ч аст
ники гражданской и Великой Отече
ственной войн, передовики производ
ства и ветераны труда побывают в 
школе № 12.

Ежегодно работают народный уни
верситет культуры, кинолектории. 
Совсем недавно прошел кинолекто
рий «Рабочий класс —  ведущая си
ла советского общества» и кинофе
стивали «Коммунисты, вперед!», 
«Наша юность —  комсомол». *

Сейчас в молодежных общежити
ях в честь 60-летия Великого О ктяб
ря проходит цикл бесед под девизом 
«Есть у революции начало, нет у 
революции конца», в цехах завода 
работниками библиотеки выпускает
ся бюллетень «В мире книг» на те

му «Революции посвящается».
В просторном и светлом помеще

нии библиотеки клуба у стендов 
«Страницы истории рассказываю т», 
«Ленин, партия, молодежь», «Благо 
народа —  высшая цель» всегда мно
голюдно. Только с полок второго 
стенда .в этом месяце выданы десят
ки книг.

В клубе еостоятся вечера трудо
вой. славы второго и восьмого цехов 
под девизом «60-летию Октября — 
наши трудовые подарки», а в отде
ле технического контроля ;и центра
льной лаборатории пройдут встречи 
с ветеранами войн.
. Успеху коллектива клуба и библи
отеки способствует тесным контакт с 
профсоюзной, партийной и комсо
мольской организациями завода и 
педагогами школы № 12.

Г. ПИЛЫЦИКОВА, рабкор.

Я  м е с я ч н и к
Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В А Е Л И  У З А В О Д А

Большую работу по озеленению и благоустройству 
провел нынче коллектив завода трубчатых строитель
ных конструкций.

На заводской территории и вокруг нее было поса
жено более тысячи кустов сирени, жимолости, более 
двух сотен яблонь, тополей и молодых елочек. Они 
расположились на площади в 0,6 гектара.

Озеленение велось и в поселке Талица, где имеют
ся два дома, в которых живут рабочие и служащие 
предприятия. С ними провела собрание и беседы на
чальник коммунальной службы завода В. И. Коросты- 
лева. Четырежды выходили жильцы на субботники по

благоустройству территории возле своих домов. 16 
октября, налримео, явка была стопроцентной. Высаже
ны сотни деревьев и кустарников —  береза, рябина, 
черемуха, акация, боярышник, ирга. Несколько буду
щих газонов засеяны травой и огорожены штакетни
ком: они зазеленеют весной.

—  Цветы на клумбах и зеленые газоны будут радо
вать глаз и возле заводских зданий, —  говорит заме
ститель ' директора предприятия П. П. Журавлев.

В. ГОРШ КОВА, 
слушатель школы рабкоров.

^ТУРИСТСКИМИ МАРШРУТАМИ

Конкурс умелых
Девятнадцать поваров, победите

лей предварительных конкурсов в 
столовых, • приняли участие в заклю 
чительном этапе конкурса на звание 
лучш его повара, организованном со
ветом молодых специалистов при 
тресте, столовых. Председатель сове
та Л. С. Козлова вручила каждому 
участнику номера: первый  — пова
ру столовой Лг9 4 Новотрубного за
вода Пине Наумовой, шестой — Ро
зе Давлятшиной из столовой «Урал», 
тринадцатый —  Светлане Вахитовой 
из кафе. «Уральское», шестнадцатый 
— Вере Сулимовой из столовой №  3 
Новотрубного завода...

Блюда готовили по разработанно
му меню. Ж юри состояло из масте- 
ров-поваров и опытных кулинаров. 
Оно учитывало все: технологию при
готовления блюда, время приготов
ления, организацию рабочего места.

Первое место присудили Вере С у
лимовой, второе поделили Нина На
имова и Л ю дмила Окунева. Звание  
«Лучш ий молодой повар» присвоено 
Розе Давлятшиной. В 1975 году она 
успешно окончила городское торго
во-кулинарное учи гище и сейчас 
иже работает поваром пятого раз
ряда.

Победителям вручены подарки.
Е, КОПЫЛОВА, рабкор.

Е С Л И  О Т П У С К  з и м о и
Не все могут пойти в отпуск ле

том. Многие получают его а ноябре 
—- декабре, и перед ними встает во
прос: где провести свободные дни?

Свердловское бюро путешествий и 
экскурсий предлагает отпускникам 
ряд самолетных и железнодорожных 
маршрутов. В эти месяцы можно 
совершить воздушное путешествие 
в Сочи, где туристов ж дут экскур
сии на озеро Рица, в Пицунду, С у 
хуми; отправиться в Прибалтику по 
маршрутам Вильнюс— Друскининкай, 
Вильнюс-—ПаневеЖис— Гаргдай, где 
можно подробно ознакомиться с 
достопримечательностями, культур
но-историческими памятниками Л а т 
вии и Литвы .

Более чем по 20 направлениям 
можно поехать в составе групп, от
правляющихся по железной дороге. 
Туристов ж дут Винница и Одесса, 
Керчь и Севастополь. Днепропет
ровск и Я лта , Тар ту— Пярну— Рига, 
Москва и . Ленинград.

С достопримечательностями Л е
нинграда и Ленинградской области 
можно познакомиться, путешествуя 
по маршруту Тихвин— Ленинград. .

Экзотика и древнейшие памятники, 
культуры Средней Азии издавна 
привлекают внимание туристов. Т у 
ристские группы будут отправляться 
в Алм а-Ату, Таш кент. Самарканд, а

турпоезд «Свердловск» в ноябре 
про.следует по маршруту Алма-Ата— 
Фрунзе — Таш кент — Фергана — С а 
марканд— Б ухар а—Чардж оу; в де*
кабре —  м а р ш р у т :  Смоленск —
Минск — Брест — Каунас —  Калинин» 
гр а д— Рига— Т  а л лин— Л  енин-гр ад.

Путеш ествуя по туристским марш
рутам, которые вам предлагает Све
рдловское бюро путешествий и эк
скурсий, можно плодотворно отдох
нуть.

В стоимость путевки как на ави
ационном, так и на железнодорож
ном маршрутах входит проезд в оба 
конца, питание, . проживание и эк
скурсионное обслуживание.

За справками следует обращать
ся: 620055, г. Свердловск, ул. 

* К . Маркса, 43. Телефон 24-18-95.

О. АРХИПОВА, 
зав. отделом реализации путевок 

Свердловского бюро путешествий 
и экскурсий.

П О П Р А В К А
В газете за 25 октября на третьей 

странице в четвертом абзаце пер
вой колонки следует читать: «По ре
шению XVIII съезда партии в 1939 
году...» и далее по тексту.

Редактор С. И. J1EKAHOB.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». Цветной фильм «НЕСОВЕР

Ш ЕННОЛЕТНИЕ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 ча-с. ве
чера. «

Кинотеатр «Космос». Фильм «ГУЛЯЩ АЯ». Сеансы: 
9, 11, 1, 5, 7, 9 час. вечера. Для детей в 3 часа фильм 
«ДОРОГОЙ МАЛЬЧИК».

Клуб филиала Новотрубного завода. Фильм «ХОЗЯЙ
КА ГОРОДА», Сеансы: 6, 8 час. вечера.

Клуб Трудпоселка. Кинокомедия «АР-ХИ-МЕ-ДЫ». 
Сеансы: 7, 9 час. вечера.

К оллектив П ервоуральского  м онтаж ного у п р ав  
ления тр еста  В остокм еталлургм онтаж  вы р аж ает  
глубокое соболезнование старш ем у  товароведу  
отдела снабж ения А лександре И вановне Е рм ако
вой по поводу преж деврем енной см ерти се сы на

ЕРМАКОВА
Анатолия Александровича.

Первоуральское городское профтехучилище 
№ 69 приглашает на учебу в 1977—78 учебном 
году по специальности электросварщиков уволен
ных в запас воинов, юношей и девушек после 
окончания 10 классов, с последующей работой на 
Первоуральском заводе трубчатых строительных 
конструкций. Срок обучения 6 месяцев. Учащим
ся выплачивается стипендия 72 рубля, из них 30 
рублей выплачивает училище, 42 .рубля — , завод 
трѵбчатых строительных конструкций.

Начало -занятий 1 ноября.
При поступлении нужны следующие докумен

ты : паспорт, свидетельство об образовании, ха 
рактеристика из школы или с места работы, 
оправка с места жительства, 4 фотографии 
(3x4 см ), заявление от поступающего.

Иногородним предоставляется общежитие.
Адрес училища: Свердловская область, г. Пер-і 

воуральск, ул. Чкалова, 17 (приемная комиссия'!.

Адм инистрация, парти й н ая  о ргани зац ия , з а в 
ком проф сою за динасового заво да  с  глубоким  
прискорбием  извещ аю т о преж деврем енной  кон
чине старейш его  р аботн и ка  завода , участн и ка  
Великой О течественной войны

НЫРКОВА 
Ивана Михайловича

и вы раж аю т соболезнование родны м  и близким  
покойного.
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